

L'ONU demande la restitution des fonds palestiniens retenus par Israël



Nations Unies, 19 février (RHC-PL) Le secrétaire général adjoint de l'ONU aux Affaires Politiques, Jeffrey Feltman, a demandé à Israël de débloquer 200 millions de dollars appartenant à l'Autorité Palestinienne, dont le fonctionnement est mis en danger par le manque de fonds. Ces 200 millions de dollars sont issus des prélèvements fiscaux effectués par Israël au nom de l'Autorité palestinienne.

Au cours d'une session du Conseil de Sécurité sur la situation au Moyen Orient, Jeffrey Feltman a assuré que la retenue de cette somme constitue une violation des obligations de Tel Aviv prévues par les Accords d'Oslo et le protocole de Paris.

Jeffrey Feltman a également signalé que les mauvaises conditions de sécurité et la lenteur de la reconstruction de la Bande de Gaza inquiètent les Nations Unies et il a lancé une mise en garde sur l'aggravation des tensions israélo-palestiniennes.



Radio Habana Cuba